

2024-07-07

## Suspende Sala Regional electoral de CDMX recuento de votos en la Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.diarioevolucion.com.mx/suspende-sala-regional-electoral-de-cdmx-recuento-de-votos-en-la-cuauhtemoc/>

La Sala Regional electoral de la Ciudad de México decidió suspender el recuento de votos de la alcaldía Cuauhtémoc que comenzó el sábado 6 de julio con los preparativos de las sedes distritales 9 y 12 del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), en cumplimiento a una sentencia del tribunal electoral.

La decisión del recuento de votos fue tomada de acuerdo con la impugnación interpuesta por Catalina Monreal, excandidata de Morena a la alcaldía Cuauhtémoc, por supuestas irregularidades en la elección del 2 de junio. Sin embargo, la Sala Regional capitalina determinó de manera unánime que el Tribunal capitalino no fundó ni motivó de manera correcta la orden para llevar a cabo el recuento.

Por tal motivo, se tomó la decisión de suspender el recuento de votos de la alcaldía Cuauhtémoc.

Lee más acerca del recuento de votos en la alcaldía Cuauhtémoc:

"El Tribunal local no fundó y motivó adecuadamente la orden de recuento la cual justificó básicamente en el hecho de que los consejos distritales del Instituto Electoral de la Ciudad de México no atendieron de manera correcta las solicitudes de recuento que les fueron formuladas", explicó María G. Silva, magistrada presidenta de la Sala Regional de la CDMX.

Alessandra Rojo de la Vega, excandidata del PAN-PRI-PRD que ganó la alcaldía Cuauhtémoc aplaudió la decisión en redes sociales y detalló que la sala determinó que la decisión "no tiene fundamentos legales, no existen artículos que lo sustenten y por tanto debe suspenderse".

"Vecinas y vecinos, tenemos muy buenas noticias, la Sala Regional ha señalado que la decisión de ir al recuento en Cuauhtémoc, no tiene fundamentos legales, no existen artículos que lo sustenten y por tanto debe suspenderse. La ley ha derrotado a la corrupción, mantengámonos alertas y sigamos avanzando juntos hacia el mejor gobierno en la historia", escribió.